



Münster im Juli 2022

Liebe Mitglieder des Bürgerforums,

Der Vorstand des Bürgerforums möchte Ihnen berichten, welche Themen in unseren Arbeitsgruppen zurzeit bearbeitet werden. Die AG Angelpfad hat begonnen, ein Konzept für den Bürgerpark zu entwickeln, um dieses dann mit Politik und Verwaltung zu besprechen. Wie schon berichtet, möchten wir gerne den Piepenbach, wenn die Renaturierung abgeschlossen ist, zugänglich halten, wenn möglich ihn als Lernort gestalten. Der südwestliche Teil des Bürgerparks soll aufgewertet werden durch Objekte, die die Sinne anregen.

Die AG Ortsgestaltung und Verkehr versucht den Stillstand in der Entwicklung des Wigbolds aufzubrechen, durch Gespräche mit Parteien und Vereinen und durch eigene Vorschläge.

Wenn Sie an diesen Themen interessiert sind, machen Sie mit und melden Sie sich bei den Sprechern der Arbeitsgruppen oder bei mir!

Bleiben Sie gesund und mit uns im Kontakt!

Im Namen des Vorstands

Willi Schriek